

Treffen West Nord an der Maas in den Niederlanden 2010

Vom 28.05.- 30.05. fand das Regiotreffen West Nord statt. Nachdem alle Teilnehmer am Freitag angereist waren und wir Abends bei schönem Wetter noch Grillen konnten ging es am Samstag morgen los.

Bei ab Mittag nicht mehr so schönem Wetter hatten die ein oder andere Bootsbesatzung schon mehrere Hechte gefangen wobei wir noch als Schneider im trüben Fischten. Erst gegen Abend konnten wir das Boot einem Zander kurz von innen zeigen bevor es mit Wind, Welle und Nieselregen wieder zur Trailerstelle ging.

Am Abend trafen sich alle nochmal um über die Eindrücke des Tages zu Berichten. Dabei wurden die Fangerlebnisse und Fotos, die teilweise reichlich vorhanden waren, verglichen.

Am Sonntag wurde der Wind noch rauher was mich und meinem Begleiter zur schnellen reinfahrt in den sicheren Hafen zwang, an dem Tag sind wir ohne Fischkontakt geblieben.

Gegen Mittag traten wir dann also die Heimfahrt an.

Schön wars.

Markus Kregel

